



Gemeinde Heiningen
und
Gemeindeverwaltungsverband Voralb

Die Gemeinde Heiningen trauert um

Hans-Jörg Schädler

30.09.1937 – 18.02.2014

ihren Ehrenbürger und Bürgermeister a. D.
und ehemaligen Vorsitzenden des Gemeindeverwaltungsverbandes
Voralb Heiningen-Eschenbach

der unerwartet verstorben ist.

Er ist am 20.12.1964 zum Bürgermeister gewählt worden und übte dieses Amt 28 Jahre lang unermüdlich für sein Heiningen und, nach der Gemeindereform in den 70er-Jahren, für den Verwaltungsverband aus. In dieser Zeit wurden äußerst wichtige und noch weit in die Zukunft hinein wirkende Entwicklungen in Gang gebracht und vollzogen. Große kommunale und interkommunale Projekte zeigen seine Handschrift. Dass Heiningen in den 70-er Jahren kein Stadtteil Göppingens wurde, sondern eine selbstständige Gemeinde blieb, ist ihm durch die gemeinsame Gründung eines Verwaltungsverbandes für Heiningen und Eschenbach zu verdanken. Voralbbad und Voralbhalle, die Ernst-Weichel-Schule sowie das Haus in der Breite sind wohl die markantesten Beispiele seiner Arbeit zusammen mit den jeweiligen Gemeinderatsmitgliedern. Eine enorme Baulandentwicklung und die damit verbundene Steigerung der Einwohnerzahl war in dieser Zeit zwar üblich, aber besonders seinem Verhandlungsgeschick und seiner Verlässlichkeit geschuldet. Das interkommunale Gewerbegebiet Voralb und die beispiellose intensive Zusammenarbeit mit der Gemeinde Eschenbach, wie es in vielen Kommunen erst heute angedacht wird, sind Beweise für sein Vorausdenken. Er gehörte über Jahre hinweg dem Kreistag an und vertrat 4 Jahre lang den Turngau Staufen als Vorsitzender.

Besonders geschätzt wurde seine menschlich angenehme Wesensart, seine Bescheidenheit, seine Zuverlässigkeit und sein fester Wille, für Heiningen und den Verwaltungsverband das Beste zu erreichen.

Dem Sport, der Kultur und dem sozialen Miteinander in der Bürgerschaft war er immer sehr verbunden.

Die Gemeinde hat ihm 2007 wegen der Verdienste in seiner Amtszeit die **Ehrenbürgerschaft** verliehen.

Heiningen wird seinen Ehrenbürger nicht vergessen.

Norbert Aufrecht
Bürgermeister / Verbandsvorsitzender